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『第１回学校評議員会』 
 本日、６名の学校評議員の皆様にご来校いただき、第１回の学校評議員

会を行いました。３校時の授業を参観した後、校長室で、子供たちの様子

や今年度の学校経営等についてのご意見やご助言をいただきました。その

ことを今後の学校経営や子供たちへの指導・支援にしっかりと生かしてい

きたいと考えています。第２回学校評議員会は、１月末に開催し、学校評

価の結果等をもとに協議する予定です。 


